
 

 
 

Inside Plates 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

Das Thunderbike-Team wünscht viel Vergnügen. Gute Fahrt! 
 
The Thunderbike team wishes you fun with your new parts.  
Have a nice and safe ride! 
 
 



 
! Alle Löcher mit Ø6,5mm sollten zuerst mit Ø3mm oder Ø3,5mm vorgebohrt werden ! 
 
A:  Montage auf einen Heckfender: 
 

4 Löcher mit Ø6,5mm bohren, oberes Loch mit zwei Gummischeiben, untere Löcher mit jeweils einer 
Gummischeibe hinterlegen. 

         
C:  Montage an der Originalbefestigung des Rücklichts bei Softail®, Dyna® und Sportster®: 
 
 5 Löcher mit Ø6,5mm bohren. Achtung: Für die Verwendung an XL1200C `11-> die engeren 

Positionen verwenden! 
 
E: Montage an seitlichen Kennzeichenhaltern: 
  
 2 zur seitlichen Ausrichtung der Kennzeichenplatte passende Löcher aus der Reihe E, sowie das 

Kabeldurchführungsloch mit Ø6,5mm bohren. 
 
F: Montage am SportGlide-Adapter: 
 
 2 Löcher mit Ø6,5mm, sowie ein Kabeldurchführungsloch an einer geeigneten Stelle, bohren. 
 
Verwenden Sie zur Befestigung der Kennzeichenplatte selbstsichernde Muttern oder ein mittelfestes 
Schraubensicherungsmittel (z.B. Loctite)! 
 
Schieben Sie das Kennzeichen von unten durch den Schlitz in die Platte ein und fixieren Sie es mit den 
rückwärtigen Gewindestiften. 
 
Bei älteren oder verformten Kennzeichen kann es nötig sein, den Kennzeichenrand in Form zu biegen. 

 
 
! Each Hole that should become Ø6,5mm must be pre-drilled with Ø3mm or Ø3,5mm ! 
 
A:   Installation on top of the fender:  
 
 Drill 4 holes with Ø6,5mm, place two rubber washers under the upper hole of the plate,  
 place one rubber washer under each lower hole of the plate. 
         
C:   Installation on mounting points of the taillight of Softail®, Dyna® and Sportster®: 
 
       Drill 5 holes with Ø6,5mm. Attention: For use on XL1200C `11-> use the smaller positions! 
 
E:   Installation on Side Mount License Brackets: 
 

Choose two holes of row E which fit to the plate position you want. 
Drill those holes with Ø6,5mm and also another hole for the cable feedthrough. 

 
F: Installation on TB adapter for SportGlide: 
 
 Drill 2 holes with Ø6,5mm and also another hole for the cable feedthrough. 
 
Use only lock nuts or a medium self-locking bolt adhesive (e.g. Loctite) to mount the Inside Plate!  
 
Push the license plate through the bottom slot and fix it from backside of the Inside Plate with two headless 
screws.  

 
In case of used or deformed license plates it can be necessary to bent the edge of the plate in shape. 


